はじうと地区振興会

新年のご挨拶

枦宇土地区振興会長・枦宇土町公民館長 赤石良一

新年明けまして、おめでとうございます。



町民の皆様には、ご家族そろって心新たに新年をお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。昨年は、思いもかけない千年に一度といわれる未曾有の大災害「3.1東日本大震災」が発生し、10か月経った今も私たちの脳裏に鮮明に残っております。合わせて、地震と津波による福島県の原子力発電所の事故は、世界一の技術を誇る日本の原発に大きな試練を与えたとも受け取れます。これからの電気エネルギーのあり方に大きな課題を投げかけました。日本は火山列島であり、また、日本の周りには地震のもととなる活断層が縦横に走っており、自然災害への備えは国内すべての場所で構えておかなければなりません。

さて、平成23年度もあと3カ月を残すのみとなりました。これまでの地区振興会(公民館)の各種事業も計画通りに盛会のうちに終了し、温かいご理解とご支援に深く感謝申し上げます。ご承知のように、枦宇土小は宮地岳小、亀場小と統合され4月から「亀川小学校」として新設開校いたします。この1年、実行委員会を立ち上げて閉校に向けての記念事業を取り組んでおりますが、町民の皆様や多くの卒業生の多なるご芳志により、計画のとおり進んでおります。改めてご案内をいたしますが、おる2月26日に閉校式典の予定であり、枦宇土小136年の長い歴史を閉じる式典に著を添えていただきますよう、多数のご出席をお願い申し上げます。今年も皆様にとりまして幸多い1年となりますとともに、健康でご活躍を祈念いたします。



宇津木区鬼火焼きの様子

☆今後の行事予定☆

1月16日 自治環境部会会議

1月20日 学校給食週間記念会食

1月21日 振興会視察研修

~22日 (宮崎県川南町)

1月28日 日本の宝島天草づくり

講演会



長野区鬼火焼きの様子

本渡まちづくり協議会では、各種研修会を実施します。参加希望者は、枦宇土町公民館に1月27日(金)までにご連絡ください。詳しくは別紙「開催要項」をご覧ください。

- ●2月11日(土) 富津地区振興会
- ●2月17日(金) 鳥栖市・八女市

新成人おめでとう

~本渡地区新成人のつどい~

1月3日(火)、「本渡地区新成人のつどい」が天草市民センターホールにおいて開催され、本渡地区では464人が新成人となり、枦宇土町からは12人が大人の仲間入りをしました。当日の式典は、新成人の代表者12人が実行委員となり企画・運営され、晴れやかな式典となりました。また、式典終了後は中学校当時の恩師を招いて出身中学校別の記念撮影が行なわれ、恩師や友人たちとの久々の再会にいつまでも話が尽きない様子でした。

















